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☆大貫中学校と佐貫中学校は２０２０年４月に統合する予定です☆

ＮＯ.８

　統合校「大佐和中学校」の校章のデザイン及び校歌の歌詞の一部または単語につい

て７月２日から８月31日までの間、富津市内在住者、両校の関係者等から募集した

結果、校章デザインは８通11件、校歌の歌詞の一部または単語は15通53件の応募

がありました。たくさんのご応募、ありがとうございました。

　応募作品を元に９月27日（木）大貫中学校において開催された大貫中学校・佐貫

中学校再配置個別計画検討協議会第2回代表部会において、協議検討を行い校章候補

を決定しました。

　今後は、教育委員会議や市長に報告し、皆さまに公表いたします。　　

　校歌については、応募された歌詞の一部または単語をもとに地域にゆかりのある方

へ依頼しております。

統合後の校章・校歌応募結果について

　平成30年11月26日（月）に佐貫中学校において、学校再配置個別計画検討協議会

学校教職員部会が開催されました。2020年4月の統合に向けて、教育課程、備品の

移動等の協議検討や次年度の副読本の決定が行われました。

　このお知らせは、大貫中学校・佐貫中学校再配置個別計画検討協議会における

協議内容や２校の交流活動等の状況について、保護者や地域の皆さまにお知らせ

するためのものです。（市ホームページでもご覧いただけます。）

　今回は、新しい校章・校歌の募集結果、第２回代表部会と交流授業の様子をお

知らせします。

１１月１6日（金）佐貫コミュニティセンターにて、スクールバスの設置運

行に係る意見交換会を佐貫地区の該当保護者を対象に行いました。

　今回の意見交換会では運行計画としてバスの設置数、設置車両や停留所に

ついて、より安心安全な運行のための意見交換を行いました。

　夜のお忙しい時間に出席していただいた皆さまありがとうございました。

　保護者の皆さまから乗降場所の位置や下校時の乗降場所の変更など様々な

ご意見をいただきました。

　いただいたご意見について、今後検討を行っていきます。

スクールバスの意見交換会を行いました

学校教職員部会を開催
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交流授業が行われました。

　　　　　　　　　　　　　　

　平成30年11月14日（水）大貫中学校にて、大貫中学校・佐貫中学校の現1年生同士に

よる交流授業が行われました。生徒たちが交流をするのは、昨年度6年生の時のレクリエ

ーションに続き、今回が２回目となります。

　まず体育館にて両校の学年生徒会が中心となり学年集会を行い、

学年スローガン、学校紹介、合唱を披露しました。

　両校の先生紹介の場面で、大貫中学校の伊藤先生提案のサプラ

イズがありました。両校の先生方が円陣を組み、「大佐和中学校

いい学校にするぞ！！オー！！」と両校の結束を誓いました。こ

のサプライズに生徒たちはとても驚き歓声をあげていました。

　　　　　　　　　　　つづく合唱披露では、お互いの合唱の素敵なところをたくさん

　　　　　　　　　　発見出来たようです。　　　

　　　　　　　　　　　3.4時間目の英語、理科の合同授業では、グループの活動が多く

　　　　　　　　　　その中で積極的に話しをしている様子が見られ、楽しく授業を受け

　　　　　　　　　　ていました。一緒に歌を歌ったり、実験をしたり両校生徒が関わ

　　　　　　　　　　りを持つ中で、自然に距離も縮まってきたようです。

　5.6時間目は、総合的な学習として朝日新聞社　NIE事務局長の

山下　茂さんによる出前授業が行われ、映像を使いながら新聞の

基本的な仕組み・読み方・記者の仕事・取材の仕方、ニュースの

背景などについての説明がされました。

　つづく両校に分かれての新聞作りでは思い思いの新聞が作成され、

生徒たちからは「たくさん工夫をしたので自分たちの班が一番良い

と思っていたが、佐貫中の新聞の方が工夫があってびっくりした」「アイディアが凄かっ

た」との感想がありました。

　　　　　　　　　　　最後の感想の中で「佐貫中は、落ち着いていてしっかりしている

　　　　　　　　　　人たちだなと思い仲良くなれるか心配でしたが、話してみると明る

　　　　　　　　　　くて優しい人たちばかりで楽しかったです。これから一緒に活動

　　　　　　　　　　出来るときには、どんどん仲良くなりたいと思いました。」

　　　　　　　　　　「今日は大貫中の人たちと親交を深めたいと思っていましたが、初

めは緊張しました。みんなが優しくて楽しくてもっと親交を深めたいと思いました。」と

の声がありました。

　両校生徒がお互いの事を認め合い、わかり合おうと歩み寄った事により今日一日でたく

さんの経験が出来たと思います。その思いがとても伝わってきた交流授業でした。

　次回の再配置だよりでは、11月30日（金）に行われた大貫小学校、吉野小学校、佐貫

小学校3校の6年生による交流授業の様子をお伝えします。


